

Werk

Titel: Zur Statistik der argentinischen Republik

Ort: Berlin

Jahr: 1866

PURL: https://resolver.sub.uni-goettingen.de/purl?391365657_1866_0001 | LOG_0089

Kontakt/Contact

[Digizeitschriften e.V.](#)
SUB Göttingen
Platz der Göttinger Sieben 1
37073 Göttingen

✉ info@digizeitschriften.de

lebend hingen die Eingeweide dem Opfer heraus, an denen die Bezwinger ihre Mahlzeit hielten. Die Hyäne hat mit ihrer alles verschlingenden Gefräßigkeit, im Zustande von Hunger, wohl kaum eine Achtung vor ihren getödteten Geschlechts-Genossen. (Dr. Schw. spricht nur von dem einen Falle, indem er „tasteten“, nicht aber, wie Graf Krockow liest „tasten“, schreibt. Red.)

Zur Statistik der argentinischen Republik.

(Auszug aus: „La república Argentina, sus colonias agrícolas etc. por la Comisión de Inmigración de Buenos Aires. Buenos-Aires 1866.)

Provinzen.	Areal in □ Leguas.	Bevöl- kerung.	Provinzen.	Areal in □ Leguas.	Bevöl- kerung.
Buenos-Aires . .	7000	395,000	San Luis . . .	2000	58,000
Catamarca . . .	3500	97,000	San Juan . . .	3300	70,000
Cordoba	6000	140,000	Santiago del Estero	3500	90,000
Corrientes . . .	6000	90,000	Tucuman	1500	100,000
Entre Rios . . .	5000	107,000			
Jujuy	3000	40,000		57,300	1,410,000
Mendoza	6000	58,000			
La Rioja	3500	40,000	Chaco	25,000	40,000
Salta	5000	80,000	Patagones	35,000	40,000
Santa Fé	2000	45,000	Pampa Argentina	9000	6000

Folgende Ackerbau-Colonien befinden sich in der Argentina:

- 1) In der Provinz Santa Fé: Colonie Esperanza, 8 Leguas nördlich von Santa Fé, mit 355 Familien und 1627 Individuen, unter denen 852 Schweizer, 207 Franzosen, 456 Deutsche; Colonie San Gerónimo, 2 Leguas von Esperanza, mit 157 Familien und 800 Individuen, unter denen 640 Schweizer, 67 Deutsche; Colonie San Carlos, 8 Leguas SO. von Santa Fé und 6 Leguas S. von Esperanza, mit 138 Familien und 735 Individuen, unter denen 393 Schweizer, 204 Italiener; Colonie Helvétia, 5 Leguas N. von Cayastá, mit 40 Familien und 167 Individuen; Colonie Guardia de la Esquina und Colonie San José de la Esquina, beide projectirt.
- 2) In der Provinz Entre Rios: Colonie San José, 7 Leguas N. von Concepcion del Uruguay, mit 394 Familien, unter denen 200 schweizer und 125 französische, 54 italienisch und 15 deutsche, zusammen mit 2280 Individuen; Colonie Villa Urquiza, am Paraná zwischen Paraná und Rio de la Conchas, mit 71 Familien, unter denen 20 schweizer und 32 italienische, zusammen mit 355 Individuen.
- 3) In der Provinz Buenos-Aires: Colonie Baradero, 40 Leguas nördlich von Buenos-Aires am Paraná, mit 150 schweizer Familien und 875 Individuen; Colonie San Pedro, im Entstehen, 3 Leguas NO. von Ba-